

Ressort: Sport

Cheftrainer Hecking und Gladbach gehen zum Saisonende getrennte Wege

Mönchengladbach, 02.04.2019, 15:45 Uhr

GDN - Der Cheftrainer Dieter Hecking und der Fußball-Bundesligist Borussia Mönchengladbach gehen zum Ende der Saison getrennte Wege. Der Verein werde die Zusammenarbeit mit Hecking über das Ende der Saison 2018/19 hinaus nicht weiter fortsetzen und mit einem neuen Cheftrainer in die Saison 2019/20 gehen, teilte der Fußball-Bundesligist am Dienstagnachmittag über den Kurznachrichtendienst Twitter mit.

In der Bundesliga-Tabelle steht Borussia Mönchengladbach aktuell auf dem fünften Platz. Die Fohlen waren zuvor noch das drittbeste Team der Hinrunde gewesen und holten 33 Punkte aus 17 Spielen. Während der Rückrunde holte das Team von Hecking bisher allerdings nur noch 14 Punkte aus zehn Spielen und verlor zuletzt gegen Aufsteiger Fortuna Düsseldorf. Hecking hatte sein Amt als Cheftrainer bei den Fohlen am 21. Dezember 2016 angetreten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-122620/cheftrainer-hecking-und-gladbach-gehen-zum-saisonende-getrennte-wege.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com